

# 2025年貝塚市LPP

## 貝塚市とは

貝塚市は大阪府の泉南地域に位置し、二色浜をはじめとした、自然や、水間寺などの寺院も有する歴史的建造物が調和した街です。貝塚市には多様な観光資源が存在する一方で、その認知度の低さや若者向けプロモーションの不足が課題となっています。貝塚市LPPでは、活動を通して地域への理解を深め、貝塚市の魅力を再発掘し、発信する取り組みを行っています。



## まちあるき

街歩きは山手班、まちなか班、浜辺班の3つに分かれて行いました。各班が水間寺や願泉寺、脇浜戎大社などの歴史的な場所や博物館、二色浜、そして素敵なかフェなどに訪れました。実際に見て見るだけでなく、地元の方やお店の方との交流を通して貝塚の魅力を再発見し、多くの人に知ってもらうためInstagramでの投稿を行いました。

## 農業祭

11月30日に第76回「農業祭×ふれあい市」が貝塚市役所前で開催されました。地元の農家の方が育てた新鮮な野菜や特産物の販売、ステージ企画などが行われ、多くの人が賑わいました。農業者の方と直接交流することで農業への理解が深まる機会になりました。

## 大阪・関西万博

8月29日に「大阪・関西万博」内のフェスティバルステーションにて、「貝塚ええとこ・うまいもん・おもてなしフェスティバル」に参加させていただきました。私たちは各出店ブースにて、地域の方と協力し、貝塚を代表する特産品や名所などの観光的魅力を来場客に発信しました。ブース内での発信だけでなく、貝塚市の公式キャラクター「つげさん」のステージ登壇を補助したり、貝塚市ボランティアガイドの皆さまのプレゼンテーションを担うなど、各自が積極的に行動しました。その結果、地域の方から厚い信頼と感謝の言葉をいただくことができ、大変、貴重な経験となりました。

## 水の芸術祭

9月19日から9月23日に、水間門前町で開催された「水の芸術祭」に参加しました。このイベントでは、水間門前町に「水」をテーマにした多様なアートが集まりました。来場者の方々は水間門前町の風景とアートの融合を楽しみ、写真を撮ったり、水間寺周辺を散策したりしていました。私たちは主に、ガチャガチャイベントのお手伝いや、イベントの様子をInstagramに投稿するPR活動を行いました。アーティストの方々や地域の方々との関わりを通じて、イベント運営は、多くの人が協力して行うことできています。

その他、MOANI2025、ウィンターフェスティバルにも参加させていただきました。

## おわりに

今年度は複数のイベントに参加し、貝塚市の地域活動に関わりました。これらの経験を通して、LPPとして地域の魅力を発信する意義を再認識しました。今年度はイベントの補助や街歩きなど理解を深める段階での活動が中心であったため、来年度は継続的な魅力発信に加え、より具体的な形で貝塚市に貢献する活動を目指していきます。